

## ●エコプロダクツ2014に出展します

今年のテーマは「捨てるよりリサイクルが気持ちいい～パッケン・タウン～」

全国牛乳容器環境協議会と牛乳パック再利用マーク普及促進協議会と共同で、2014年12月11日（木）から13日（土）まで東京ビッグサイトで開催される「エコプロダクツ2014」に出展します。

（紹介HPはこちら<https://eco-pro.biz/exhibitor/info/EP/ja/2348/>）

今年のブースは「捨てるよりリサイクルが気持ちいい～パッケン・タウン～」をテーマに、紙パックの原料となる木の森林管理から飲み終わった後のリサイクルまでを、ブース全体を「まち」に見立てた「パッケン・タウン」として位置づけ、パネル展示やワークショップなどでわかりやすくご紹介します。

このほかワークショップでのクイズや紙パックの手開き体験なども企画しています。全国パック連も、毎年恒例の手すきはがき作りコーナーをお手伝いいたします。

また、最終日の13日（土）14時からは、全国から「牛乳紙パックで『遊ぶ学ぶ』コンクール」に応募された紙パックで作った作品2,689点の中から選ばれた優秀な作品への表彰式も行います。

小中学校の課外授業として、また、身近な環境活動にお役にたてると思いますので、是非、当ブース（3-010）にお立ち寄りください。

牛乳パック再利用マーク普及促進協議会  
全国牛乳パックの再利用を考える連絡会